



DKW – News September 2024

Liebe Clubmitglieder,

für September-News bin ich ein bisschen spät dran. Auf Papier bekommt ihr sie sicher erst im Oktober. Ich bitte euch um Entschuldigung, aber es war und ist bei mir viel los.

Es erwartet euch ein **Rückblick auf das internationale Treffen** und natürlich Angebote und Nachfragen in der **Börse**.

Da ich nichts Gegenteiliges gehört habe, hoffe ich, dass alle unsere Zweitakter und ihre Besitzer die Unwetter der letzten Woche schadlos überstanden haben.

Jetzt freue ich mich schon auf die Zusammenkunft mit vielen von euch bei der Herbstausfahrt in der Steiermark.

Denkt an die Generalversammlung am 9.11. um 14.00 Uhr im Hotel Wallner in St. Valentin gegenüber vom Bahnhof!

51. Internationales Auto Union Treffen im Tal der Mosel



Das „Zylinderhaus“ in Berncastel –Kues war 2024 Treffpunkt für die Freunde der 4 Ringe in Europa.

Österreich war mit 8 Fahrzeugen und ca. 20 Personen dabei.



Graf Elisabeth und Martin hatten ihren schwarzen AU 1000S 4T für diese Fahrt ausgewählt,



Franz Karl Tuppy war gemeinsam mit Volker Mehl im obligaten F800/3 Bus angereist,



Gerald Staubmann hatte mit seiner Frau den AUDI Coupé gewählt,



Hans und Franz Schachhuber waren die 900km im F93 Fissore gefahren,



Doris und Gerhard Mayrhofer erschienen im F12 Roadster,



Herbert Schanda hatte seinen grünen Junior d.L. zum Treffen gelenkt,



Alfred und Friedlinde Albiez waren im DKW F5 Luxus Cabriolet dabei



und Günter Zumpf fuhr wie immer seinen F93.

In modernen Fahrzeugen waren weitere Clubmitglieder bei diesem internationalen Event für Auto Union Fahrzeuge vertreten, so auch Heidi Zechmann und Helmut Durich, Hermann Schöndorfer, Seidel Werner und Rosmarie, Roland und Gerti Kocher sowie Andreas Thaler mit Familie, wohnhaft in Prag.

Letztendlich waren 180 DKW und nur ein Wanderer W 24 (Oene Jonker/ Antonio van den Elzen), sowie 23 DKW-Motorräder und eine Suzuki beim Museum Zylinderhaus erschienen.



Besonders erwähnenswerte Modelle waren wie immer einige DKW Monza, sowie der F1 von Manfred Schneider,



Thomas Erdmann fuhr einen F4 mit Ihle- Karosserie aus dem Museum, leider war der F2-Ihle von Ludwig Bosse nicht gesehen worden. Ein besonderes Fahrzeug ist natürlich auch der Fissore unseres Clubmitgliedes Hans Schachhuber.



Das gesamte Treffen war samt Ausfahrt und Mittagessen in Schweich, wie auch mit Angeboten zur persönlichen Auswahl bestens organisiert und der Abschlussabend im Restaurant des Museums ein multinationales Treffen von 9 Nationen, darunter erfreulicher Weise wieder einmal 7 Fahrzeuge aus Frankreich. Wegen der räumlichen Nähe waren auch 5 Teilnehmer-Fahrzeuge aus Luxemburg vertreten, die meisten aus dem Nachlass von Jean-Claude Muno sen. .

Während der drei Tage Aufenthalt war der Eintritt in das Museum, das auf der Sammlung Henk Geerts basiert, für angemeldete Teilnehmer frei. Man sieht dort den DKW F8, mit dem Henk die halbe Welt bereist hat, mit den originalen holländischen Nummertafeln ausgestellt.



Auch das einzige Fahrzeug aus seiner Sammlung, das extra verkauft worden war, konnte man sehen- nicht im Museum, denn das hatte der Belgier John Raedschelders gekauft und war mit der Nr. 201 unter den Teilnehmern.



Eine kleine Gruppe hatte sich für Freitag zu einer Stadtführung angemeldet und wurde sehr wortgewandt über die Geschichte des Weinbaus im Moseltal informiert. Wer nicht nur vom Moselwein hören wollte, konnte schon am Donnerstag an einer Weinverkostung teilnehmen.



Die meisten Österreicher waren im Augustus-Hotel untergebracht, dessen größter Vorteil sich in der räumlichen Nähe zum Zylinderhaus herausstellte, dessen platzsparende Bauweise allerdings eher einer Schuhschachtel als einem Hotelzimmer gleichkam. Besser allerdings als ein Fachwerk-Hotel im nahe gelegenen Kröv im Moseltal, das am Mittwoch nach Eventende in sich zusammenbrach und einige Gäste unter den Trümmern begrub, Fazit - 1 Toter und einige Schwerverletzte.

Meines Wissens sind alle unsere Fahrzeuge bestens gelaufen und pannenfrei wieder zu Hause angekommen, sodass wir freudig dem 52. Internationale Auto Union Treffen entgegenblicken können, das im August 2025 bei unseren belgischen Freunden in Beveren-Waas stattfinden wird.

Günter Zumpf

Börse

Verkauf



Uhren (1neu und 1 gebraucht) für DKW F93



Anhängerkupplung für DKW F91

Ing. Werner Glancnik: 069911794100

Günther Comandella (Autohaus in Wiesmühl) hat auf dem Dachboden **originale DKW-Sitzbezüge** gefunden. Fotos sind nur ein Teil davon.





Hat jemand Interesse? Als Club können wir leider nichts ankaufen.

Gesucht:

Rechter Verschluss des Verdecks
DKW F8

Karl Hochreiter +43 681 10134686



LETZTE TERMINE 2024

Herbstausfahrt 27. – 29. September Steiermark

36. Generalversammlung 09. November um 14.00 Uhr in St. Valentin



DKW-Club Österreich

Obfrau: Elisabeth Graf

e-mail: elisabeth.graf1@chello.at

2116 Nodendorf, Laaer-Straße 6 Tel. 0676-9017442

Kassier: Roman Kronberger romankro@hotmail.com Tel. 06763149799

Schriftführung: Günter Zumpf guenter.zumpf@gmail.com

Bankverbindung: RAIKA Gaden

IBAN: AT32 3225 0000 0112 8404 BIC: RLNWATWWGTD

ZVR 699572058